

Extrañeza de la Plataforma Cívica Salvemos Macenas sobre el estudio de la UAL

(13/12/2005 11:19) | > Universidad



El pasado 2 de diciembre algunos medios informaban de la firma de un contrato entre la Universidad de Almería y la empresa Med Macenas SL para la realización de un proyecto de investigación sobre los efectos positivos del proyecto de Playa Macenas, cuyos resultados podrán aplicarse en proyectos similares que surjan en el futuro.

Esta Asociación muestra su extrañeza por la realización de un estudio de estas características para analizar un proyecto que está teniendo un tremendo impacto negativo en la zona, dado que esta alterando de forma brutal e irreversible el entorno, para realizar el consabido campo de golf y sus correspondientes edificaciones.

Puede ser entendible que los promotores quieran lavar su imagen vendiendo los supuestos beneficios de un proyecto que bien ocultaron a la opinión pública antes de la aprobación del mismo, la información le fue hurtada de forma sistemática a esta Asociación a lo largo de todo el proceso administrativo, pero resulta sorprendente que la UAL se preste a este tipo de manipulaciones participando en un proyecto de supuesta investigación cuyos resultados están pre-escritos de antemano. Y mas sorprendente es que además lo difundan públicamente, aunque esta sea una de las contraprestaciones del contrato.

Este proyecto junto con otro sobre el "limonium estevei" realizado por la misma Universidad son un paso más en el histórico descrédito de la Universidad Española, que se vende por un plato de lentejas para dar cobertura pseudo-científica a la destrucción continúa y sistemática del territorio. Pobrecitos de aquellos que pretendan aplicar los resultados de este estudio, si alguna vez llegan a algo, y que querrán, una vez más, disfrazarse con el manoseado desarrollo sostenible.

Sobre Plataforma Cívica Salvemos Macenas:

Plataforma Cívica Salvemos Macenas es una Asociación independiente de partidos políticos e intereses empresariales, creada para defender los valores ambientales y sociales de la costa almeriense y de forma más concreta el enclave de Playa Macenas en el término municipal de Mojácar.

Más información: plataforma@salvemomacenas.com

Tel: 620787491